

BESCHLUSS

des Präsidiums der FDP, Berlin, 29. April 2013

Das Präsidium der Freien Demokratischen Partei hat auf seiner Sitzung
am 29. April 2013 beschlossen:

Europaforum

Wir Liberale wollen Europa weiter entwickeln und mit der gesamten Partei regelmäßig über Europa diskutieren. Darum werden wir regelmäßig ein Europaforum durchführen, um über die Zukunft der Europäischen Union zu debattieren. Mitgliedern und Interessierten geben wir so die Möglichkeit, sich aktiv in die Diskussion über die Zukunft der Europäischen Union einzubringen.

Wie von anderen Gremien der Partei (Bundesfachausschüsse und die Gliederungen) erwarten wir vom Europaforum Impulse für das Europawahlprogramm, das durch eine noch einzusetzende Kommission erarbeitet wird. Auch nach den Europawahlen des Jahres 2014 soll das Europaforum eine Plattform für liberale Ideen zur Europapolitik sein.

Das Europaforum soll sich zeitnah nach der Bundestagswahl konstituieren und je nach Bedarf zweimal jährlich parteiöffentlich oder öffentlich unter Vorsitz von Alexander Graf Lambsdorff tagen. Einladungen erfolgen bundesweit per E-Mail durch die Bundespartei.